
AMIGOS DEL PARQUE DE RUFINO: GRACIAS POR SU RECONOCIMIENTO

Description

Al respecto, el Senador expresó: “Estoy muy agradecido de haber estado a la par de Angélica, Leo y
Tito, del grupo Amigos del Parque que son los impulsores de toda esta remodelación y con quienes,
durante los últimos años, luchamos y gestionamos por este sueño. Hoy ver las obras terminadas nos
enorgullece como seguro también a cada rufinense que disfruta de este espacio completamente
renovado”.

María Angélica Álvarez, integrante del grupo Amigos del Parque recordó el comienzo de este sueño:
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“En el año 2015, durante un almuerzo nos visitó el senador Enrico, me acuerdo que recorrimos las
instalaciones del parque municipal y le comentamos nuestro proyecto. El parque se encontraba muy
deteriorado. Nunca olvidaremos que en aquella jornada Lisandro antes de irse nos dijo que la
renovación se iba a hacer, que él iba a presentar un proyecto”.

Finalizando, Enrico comentó que “tampoco se olvidará el respaldo de las instituciones locales en este
proyecto que costó, se inició, se trabó y finalmente se concretó. Además, ampliamos nuestras
felicitaciones al ex Gobernador Miguel Lifschitz, al actual Gobierno de Santa Fe y al Gobierno
Municipal; todos fuimos protagonistas de esta obra que transformó el lugar más emblemático de la
ciudad”.

https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/05/rufinoXXX.mp4
CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created
mayo 2022
Author
administrador

LA NUEVA VOZ REGIONAL

https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2022/05/rufinoXXX.mp4

